

Baabe - Kurpark

E OSTSEEBÄDER

Wochenendausgabe, 15
3./4. November 2007

Fischgrätenmuster für festen Gehweg

Baabe. Am im Bau befindlichen zukünftigen Haus des Gastes im Ostseebad Baabe sind die Bauleute fleißig am Werkeln. „Wenn wir hier fertig sind, ein Drittel haben wir bereits geschafft, wurden rund um das Gebäude etwa 1000 Quadratmeter mit insgesamt etwa 60 000 Klinkern aus

Dänemark gepflastert“, weiß Andreas Ziebell, Straßen- und Tiefbauer der Firma WEGA.

Die Klinker werden in diesem Bereich im Fischgrätenmuster hochkant verlegt, denn dadurch erhöht sich die Festigkeit des Gehweges. Dieser wird nicht nur für Fußgänger

gebaut, sondern er dient gleichzeitig als Zufahrt für die Feuerwehr und Versorgungsfahrzeuge.

Dieser Außenbereich des Haus des Gastes wird gemeinsam von Mitarbeitern der Rügener Firmen SAW aus Sagard und WEGA aus Gager gepflastert. D. L.



Die Klinker werden im Fischgrätenmuster hochkant von Tiefbauarbeiter Andreas Ziebell (r.) und Peter Kieschnick gepflastert, weil der Gehweg um das Haus der Gäste gleichzeitig die Zufahrt für Feuerwehr- und Lieferfahrzeuge ist. Foto: D. L.